## Friedenssingen in der Disharmonie

- Wir starten wieder mal einen Versuch



Die

## Deutsche Friedensgesellschaft – Vereinigte Kriegsdienstgegner/Innen (DFG-VK) Schweinfurt

lädt am Mittwoch, den 18. Mai um 19.00 Uhr zum Singen, Zuhören, Austauschen in die Disharmonie, Gutermannpromenade, Schweinfurt ein.

Angesprochen sind vor allem Menschen, die den Gedanken "Frieden" weitertragen und leben wollen, sind Menschen, die Krieg als größtes Übel der Menschheit sehen. Menschen, die wissen, dass Rüstung tötet, dass auch Arbeit, die Rüstung herstellt, verwerflich ist.

Frieden braucht das Miteinander. Frieden braucht Verständnis. Frieden braucht Gemeinschaft. Frieden braucht Bewegung. Frieden braucht Lieder und Sprache. Friedenssingen, Texte, Gedichte aus Büchern und eigene Gedanken. Wir dürfen/sollen bekannte Friedenslieder singen und dazu begleiten uns die Musiker Nico, Anton und Georg.

Einladung an alle Besucher/Innen: Jede Besucherin/jeder Besucher erhält eine Liedermappe zum Mitlesen oder Mitsingen. Jeder Besucherin/jeder Besucher kann einen Vorlesetext, ein Buch zum Vorlesen mitbringen oder einfach nur eigene Gedanken Vortragen. Auch eigene Liedvorträge sind ausdrücklich gewünscht.